

Camat Tanete Rilau Pimpin Rakor Percepatan Vaksinasi 100 Persen

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.INDONESIASATU.ID

Jan 7, 2022 - 23:55



BARRU- Pemerintah Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru menggelar Rapat Koordinasi (Rakor) Percepatan Vaksinasi Covid-19 100 persen, di Aula Kantor Camat Tanete Rilau, Jumat (7/1/2022).

Rakor tersebut dipimpin oleh Camat Tanete Rilau, Akmaluddin S.STP. M.Si., dan dihadiri oleh Danramil 1405-07/T. Rilau Kapten Inf. Agus Salim SH., Kapolsek Tanete Rilau AKP. Asfar Hakim SH. MH., Korsek Satgas Penanganan Covid-19

Barru Darwis, Kasat Intel Polres Barru, Kapus Pancana dan Pekkae, para Kades dan Lurah, pada Kasek SMP/SMA sederajat, para Kasek SMP sederajat, Kasek SD sederajat dan para Bidan se Kecamatan Tanete Rilau.



Camat Tanete Rilau Akmaluddin dalam arahannya mengatakan bahwa Rakor ini dilaksanakan dalam rangka percepatan capaian vaksinasi hingga 100 persen di wilayah Kecamatan Tanete Rilau dan persiapan pelaksanaan vaksinasi bagi anak umur 6-11 tahun sesuai Kepmenkes nomor HK 01.07/MENKES/6688/2021 tentang vaksinasi bagi anak umur 6-11 tahun.

Akmaluddin mengurai bahwa, persiapan Vaksinasi untuk umur 6 tahun sampai 11 tahun perlu adanya pendataan yang mana akan di titip beratkan nantinya di sekolah di mana pelaksanaannya data di sekolah di kirim ke kantor Desa dan di lanjutkan di Kecamatan.

"Vaksinasi serentak umur 12 tahun keatas untuk mencapai 100%, apabila masih ada sekolah yang masih ada muridnya belum di vaksin supaya di sampaikan dan di Koordinasikan", terangnya.



Menurut Mantan Lurah Tanete ini, untuk mencapai Vaksinasi covid 100%, akan digiatkan secara Dor to dor, dengan mendatangi dusun/ lingkungan yang masih rendah pencapaian persentase vaksinnya berdasarkan data yang ada, disamping itu juga memberikan edukasi kepada warga masyarakat.

"Kecamatan Tanete Rilau sekarang melaksanakan terobosan dengan melaksanakan Vaksinasi dengan mengikuti jadwal Posyandu pada tiap dusun dan lingkungan. Mudah mudahan kita di Kecamatan Tanete Rilau dapat secepatnya mencapai 100%", harap Akmaluddin.

(Red)